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令和２年第１回高浜市議会臨時会会議録 

 

 令和２年第１回高浜市議会臨時会は、令和２年４月３日 

午前10時高浜市議場に招集された。 

 

議事日程 

 日程第１       会議録署名議員の指名 

 日程第２       会期の決定 

 日程第３ 議案第27号 令和２年度高浜市一般会計補正予算（第１回） 

本日の会議に付した案件 

 議事日程のとおり 

出席議員 

   １番  荒 川 義 孝           ２番  神 谷 直 子 

   ３番  杉 浦 康 憲           ５番  岡 田 公 作 

   ６番  柴 田 耕 一           ７番  長谷川 広 昌 

   ８番  黒 川 美 克           ９番  柳 沢 英 希 

   10番  杉 浦 辰 夫           11番  北 川 広 人 

   12番  鈴 木 勝 彦           13番  今 原 ゆかり 

   14番  小 嶋 克 文           15番  内 藤 とし子 

   16番  倉 田 利 奈            

欠席議員 

   ４番  神 谷 利 盛 

説明のため出席した者 

市 長 吉 岡 初 浩 

副 市 長 神 谷 坂 敏 

教 育 長 都 築 公 人 

企 画 部 長 深 谷 直 弘 

総 務 部 長 内 田   徹 

行政グループリーダー 板 倉 宏 幸 

財務グループリーダー 竹 内 正 夫 

財務グループ主幹 清 水   健 

市 民 部 長 磯 村 和 志 

福 祉 部 長 加 藤 一 志 
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健康推進グループリーダー 内 藤 克 己 

健康推進グループ主幹 鈴 木 美奈子 

こ ど も 未 来 部 長 木 村 忠 好 

文化スポーツグループリーダー 鈴 木 明 美 

都 市 政 策 部 長 杉 浦 義 人 

防災防犯グループリーダー 神 谷 義 直 

職務のため出席した議会事務局職員 

議 会 事 務 局 長 大 岡 英 城 

副 主 幹 神 谷 直 子 

主 査 杉 浦 幸 宏 

 

議事の経過 

○議長（北川広人） 皆さん、おはようございます。 

 令和２年第１回高浜市議会臨時会の開会に当たり、一言御挨拶を申し上げます。 

 本日は、年度始めというところではございますけれども、御出席を賜り、誠にありがとうござ

います。 

 また、市民の皆様におかれましては、３月定例会に引き続き、傍聴の自粛ということをお願い

をさせていただいております。御協力賜りますことに感謝を申し上げます。 

 なお、当局の出席者におかれましても、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、部長及び議

案に関連するグループリーダーのみの出席とさせていただいております。 

 本臨時会に提案されました案件につきましては、厳正かつ公平なる御審議を賜りますようお願

いを申し上げて、開会の御挨拶とさせていただきます。 

 よろしくお願いをいたします。 

──────────────────────────────────────── 

午前10時00分開会 

○議長（北川広人） ただいまの出席議員は15名であります。よって、令和２年第１回高浜市議

会臨時会は成立いたしましたので、開会いたします。 

 ここで、市長より招集挨拶があります。 

 市長。 

〔市長 吉岡初浩 登壇〕 

○市長（吉岡初浩） 皆さん、おはようございます。 

 令和２年第１回高浜市議会臨時会の開会に当たりまして、一言御挨拶を申し上げます。 

 ３月定例会終了後ということで、間もない時期ではございますが、本日、臨時会の招集をさせ
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ていただきましたところ、議員各位には大変お忙しい中を大方の方に御参集をいただきまして、

誠にありがとうございました。日ごろより市政各般にわたりまして、格別の御尽力をいただいて

おりますことを厚く御礼を申し上げます。 

 本日、提案をさせていただきます案件は議案１件でございます。 

 詳細につきましては、総務部長より説明をさせていただきますので、慎重に御審議の上、御可

決を賜りますようお願いを申し上げまして、招集の挨拶とさせていただきます。よろしくお願い

いたします。 

〔市長 吉岡初浩 降壇〕 

──────────────────────────────────────── 

午前10時２分開議 

○議長（北川広人） これより会議を開きます。 

 お諮りいたします。 

 本日の議事日程は、お手元に配付してあります日程表のとおり、決定して御異議ございません

か。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（北川広人） 御異議なしと認めます。よって、本日の議事日程は、お手元に配付してあ

ります日程表のとおり決定いたしました。 

 これより本日の日程に入ります。 

──────────────────────────────────────── 

○議長（北川広人） 日程第１ 会議録署名議員の指名を議題といたします。 

 本臨時会の会議録署名議員は、会議規則第79条の規定により、議長より御指名申し上げて御異

議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（北川広人） 御異議なしと認めます。よって、14番、小嶋克文議員、15番、内藤とし子

議員を指名いたします。 

──────────────────────────────────────── 

○議長（北川広人） 日程第２ 会期の決定を議題といたします。 

 本臨時会の会期については、あらかじめ議会運営委員会で協議されておりますので、その結果

の報告を求めます。 

 12番、鈴木勝彦議員。 

〔議会運営委員長 鈴木勝彦 登壇〕 

○議会運営委員長（鈴木勝彦） おはようございます。 

 御指名をいただきましたので、議会運営委員会の報告を申し上げます。 
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 本日、招集されました令和２年第１回高浜市議会臨時会の運営につきまして、去る３月27日に

委員全員出席のもと、議会運営委員会を開催いたしました。 

 当局より提示されました案件について検討いたしました結果、会期は本日１日間とし、議案の

取扱いにつきましては、議案上程、説明、質疑、討論、採決の順序で行い、委員会付託を省略し

て全体審議で願うことに決定いたしました。 

 本臨時会が円滑に進行できますよう、格段の御協力をお願い申し上げまして、報告といたしま

す。 

〔議会運営委員長 鈴木勝彦 降壇〕 

○議長（北川広人） ただいま、議会運営委員長の報告がありました。 

 お諮りいたします。 

 本臨時会の会期は、議会運営委員長の報告のとおり、本日１日間といたしたいと思いますが、

これに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（北川広人） 御異議なしと認めます。よって、本臨時会の会期は、本日１日間と決定い

たしました。 

──────────────────────────────────────── 

○議長（北川広人） 日程第３ 議案第27号 令和２年度高浜市一般会計補正予算（第１回）に

ついてを議題といたします。 

 提案理由の説明を求めます。 

 総務部長。 

○総務部長（内田 徹） それでは、議案第27号 令和２年度一般会計補正予算（第１回）につ

きまして、提案理由を申し上げます。 

 補正予算書の３ページをお願いいたします。 

 今回の補正予算は、歳入歳出予算額の補正はなく、債務負担行為の補正をいたすものでありま

す。 

 ４ページをお願いいたします。 

 債務負担行為の補正は、国のＧＩＧＡスクール構想及び教育のＩＣＴ化に向けた５カ年計画に

基づき、ＩＣＴ環境の整備を行うもので、教育用タブレット端末等借上料及び教育用電子黒板借

上料について、期間及び限度額をそれぞれ設定いたすものであります。 

 詳細につきまして、小学校における教育用タブレット端末等借上料として１億6,242万3,000円、

教育用電子黒板借上料として7,780万9,000円、中学校における教育用タブレット端末等借上料と

して２億3,547万1,000円、教育用電子黒板借上料として3,439万7,000円、合わせて５億1,010万

円を計上いたすものであります。 
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 説明は以上のとおりでございます。よろしく御審議の上、御可決賜りますようお願い申し上げ

ます。 

○議長（北川広人） これより質疑に入ります。 

 16番、倉田利奈議員。 

○16番（倉田利奈） 以前の主要・新規説明書のほうを見させていただくと、４月に入札、５月

と６月の間に契約ということで予定が書かれているんですけれども、現在、コロナウイルスの関

係で、ウェブで授業とか、そういう形に持っていくためには、こうしたタブレットや電子黒板を

使う授業を進めていただくというのは必要なことかなと思うんですけれども、現在、やはりコロ

ナウイルスの影響でなかなか機材とかも入ってこないとか、いろんな状況もございますので、こ

の予定というのはやはり変わるとか、あと予算の関係もやはりちょっと増額するとか、そういう

ことがやはり大きく影響されるということを予測はされているんでしょうか、どんな形でしょう

か。 

○議長（北川広人） 学校経営グループ。 

○学校経営Ｇ（岡島正明） まず、スケジュールの話でございますが、前回にも少しお答えした

んですけれども、やはりタブレット等々が入手しにくいという状況もあります。 

 しかしながら、プロポーザルといいますか、そこの手続は予定どおり進めていきまして、その

注意書きのところで、コロナウイルスによって機器等が入らない場合は別途協議はするというよ

うなことで、基本的に今時点で募集をスケジュールどおり進めていきたいという方向です。一部

危惧されるというのはございます。 

 あと、金額が大きく上に上がるということでございますが、今、業者に聞いている限りにおい

てはそのようなこと、価格が上がるというようなことは聞いておりませんので、予定どおりの予

算の中で執行していきたいと考えております。 

○議長（北川広人） ほかに。 

〔発言する者なし〕 

○議長（北川広人） ほかに質疑もないようですので、これにて質疑を終結いたします。 

 これより討論に入ります。 

 反対討論を求めます。 

〔発言する者なし〕 

○議長（北川広人） 賛成討論を求めます。 

 ３番、杉浦康憲議員。 

〔３番 杉浦康憲 登壇〕 

○３番（杉浦康憲） では、議長のお許しをいただきましたので、市政クラブを代表して、議案

第27号 一般会計補正予算（第１回）について、賛成討論をさせていただきます。 
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 ＧＩＧＡスクール構想推進事業は、児童・生徒１人１台端末及び通信ネットワークを一体的に

整備し、子供たち一人一人に個別最適化され、創造性を育む学びを実現させるという取り組みで

す。この新たな教育の技術革新により、学校教育は劇的に変わると言われます。この大きな学校

ＩＣＴ環境の変化を、高浜市の子供たち一人一人を誰一人取り残すことのない個別最適化された

学びにつなげていくことと、特別に支援が必要な子供たちの可能性も広げていただきたいと思い

ます。 

 ただ、今回のコロナウイルスの件でもありますように、高浜市モデルではＬＴＥ対応というこ

とで、在宅教育の可能性等にも道筋が見えてくるものと思われます。 

 しかしながら、大きな予算を使うこともあり、財政の健全性にも目を配るべきと申し添え、賛

成討論とさせていただきます。 

〔３番 杉浦康憲 降壇〕 

○議長（北川広人） 反対討論を求めます。 

〔発言する者なし〕 

○議長（北川広人） 賛成討論を求めます。 

〔発言する者なし〕 

○議長（北川広人） 討論もないようですので、これにて討論を終結いたします。 

 これより採決いたします。 

 議案第27号 令和２年度高浜市一般会計補正予算（第１回）について、原案を可決することに

賛成の議員の起立を求めます。 

〔賛成者起立〕 

○議長（北川広人） 起立全員であります。よって、議案第27号は原案のとおり可決されました。 

──────────────────────────────────────── 

○議長（北川広人） 以上をもって、本臨時会に付議されました案件全部を議了いたしました。 

 市長挨拶。 

 市長。 

〔市長 吉岡初浩 登壇〕 

○市長（吉岡初浩） 大変お疲れさまでございました。 

 令和２年第１回高浜市議会臨時会の閉会に当たりまして、一言御挨拶を申し上げます。 

 私どものほうから提案をさせていただきました議案１件につきまして、大方の議員の皆さんに

慎重に御審議をいただいた上、原案のとおり御可決を賜りまして、誠にありがとうございました。 

 御審議の過程でいただきました御意見、御要望に関しましては、参考とさせていただきます。 

 議員の皆様には一層の御指導、御鞭撻を賜りますことをお願い申し上げまして、閉会の挨拶と

させていただきます。どうもありがとうございました。 
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〔市長 吉岡初浩 降壇〕 

○議長（北川広人） これをもって、令和２年第１回高浜市議会臨時会を閉会いたします。 

 本日は、議員各位には慎重なる御審議を賜りまして、ありがとうございました。御礼を申し上

げまして、閉会の御挨拶とさせていただきます。 

 ありがとうございました。 

午前10時11分閉会 

──────────────────────────────────────── 

 


